

MI HERMANO, LUIS ALBERTO BLADES

El pasado martes un ataque cardíaco fulminó, a los 71 años, a mi hermano Luis Alberto Blades, "Chichito".

Así es la Maestra Vida, el domingo nos da un premio y el martes nos arrebató a un familiar. Te da, te quita, te quita y te da.

Queda la memoria de crecer juntos, de los momentos compartidos, y la inevitable realidad de que a todos nos llega la hora de partir de esta tierra. Ahora, él está con nuestra madre, Anoland, y me imagino lo grato del encuentro.

A sus hijos, hijas, amigos y seres queridos, nuestro pésame.

¡Dios te cuide, "Chichito"!

1 feb 2018

GRACIAS A LAS PERSONAS QUE ENVIARON SU PESAME

A nombre de toda la familia Blades Bellido de Luna, damos las gracias por las manifestaciones de simpatía y de apoyo a raíz del fallecimiento de mi hermano mayor, Luis.

Agradecemos las manifestaciones de pesar y apoyo recibidas en este momento difícil para todos.

Rubén Blades

2 feb 2018

